
 
 
 
 
Présents 

 Mmes et Mrs les conseillers et adjoints du RPI : Mme Briand, Mme Lips, M. Miard 
 Mmes et Mr les enseignants du RPI : Mme Borgnat, Mme Krikke, M. Marandon, Mme Wesnosker 
 Mmes et Mrs les représentants des parents d’élèves : Mme Hennoque, Mme Herouart, Mme Bailly 
 Mmes et M. les directeurs de l’accueil périscolaire : Mme Lesieur, M. Lepinois 
 Mme la représentante de l’association de l’école « L’enfance buissonnière » : Mme Barbier 
 Mmes les ATSEM : Mme Courte, Mme Lamidé 

 
Excusées 

 Mme Roumieux, IEN Auxerre I 
 Mme et M. les Maires du RPI : Mme Maltoff, M. Barbotin, M. Vantheemsche 
 M. Fabre, Directeur du pôle enfance jeunesse et sports 
 Mme Faillat, Mme Dieudonné, Mme Martin : représentantes des parents d’élèves 
 Mme Rojot, Mme Simonnet : enseignantes 

 
1. Informations diverses / Bilan évaluation d’école 

 
A- informations diverses 
- Les inscriptions scolaires sont ouvertes jusqu’au 30/04/2024, une bonne communication des 

mairies auprès des habitants est nécessaire pour pouvoir bien préparer l’accueil des futurs PS et 
des nouveaux élèves. 

- La réunion d’accueil des futurs PS aura lieu le mardi 25 juin à 18h à l’école d’Escolives. Les 
dossiers d’inscriptions scolaires sont disponibles dans les mairies et sur le site internet de l’école. 

- Le 3ème conseil d’école aura lieu le lundi 17 juin. 
- Le projet de fresque murale sous le préau à Coulanges va enfin démarrer avec l’artiste Damien 

Racine. La phase de recherche et de construction de la maquette avec l’artiste et les 3 classes 
aura lieu les 8/9 avril, la phase de réalisation les 13/14 mai et l’inauguration le jeudi 23 mai. Le 
coût, de 2800€, est financé aux 2/3 par la coopérative scolaire et 1/3 par l’association de l’école qui 
a bien voulu participer au financement. Remerciement également à Mme Maltoff qui hébergera 
gracieusement l’artiste. 

- Le directeur présente le nouveau logo de l’école et en rappel l’historique et les objectifs dans le but 
de créer une identité propre à notre RPI et de financer certains projets par la vente de produits 
dérivés. Un verre au logo de l’école est présenté. Il sera mis en vente très prochainement au profit de 
la coopérative scolaire. 
- Possibilité de classe découverte l’année prochaine : le directeur demande si l’association a la 
possibilité d’aider également au financement de la part école qui subit de plus en plus l’augmentation 
des coûts liés aux différents projets réalisés. 
- La fête des écoles aura lieu le samedi 22 juin. Le directeur détaille l’organisation pour cette année. 
Organisation qui est légèrement modifiée et qui fera l’objet d’une information aux parents en temps 
voulu (spectacle, tombola, horaires). Le directeur demande aux parents et élus d’essayer de 
récupérer des lots intéressants et à Mme Herouart de se renseigner sur la possibilité de proposer un 
stand tir à l’arc. 
 
B- bilan évaluation école 
- Lors des mois de novembre et décembre, l’école a été évaluée par une équipe d’évaluateurs 
externes. Le bilan est très positif pour l’école : une école qui fonctionne très bien avec de très bons 
résultats. Le directeur remercie toutes les personnes qui ont pris de leur temps pour participer à cette 
évaluation d’école et en rappelle les enjeux, les finalités, les objectifs et actions à développer ainsi que 
les axes stratégiques. 
- L’école est très active au niveau des projets pédagogiques. Dernièrement, les classes de CM ont 
participé à un concours national d’expression écrite. Deux élèves de l’école sont lauréats 
départementaux du concours et sont donc sélectionnés pour la désignation des lauréats nationaux. 
- Résultats au collège des élèves de 6ème venant du RPI : 16 élèves sur les 20 ont eu une mention 
dont 9 félicitations. 
 

2. Carte scolaire / préparation rentrée 2024 
 
- Fermeture d’une classe à la rentrée de septembre 2024. 
- A ce jour : 118 élèves sur 6 classes (moyenne de 19,7 élèves par classe pour une moyenne 
départementale à 19,5). A la rentrée de septembre avec la fermeture d’une classe : 115 élèves 
attendus (soit moyenne de 23 élèves par classe). 
 
- En conseil des maitres, l’équipe enseignante a validé la répartition pédagogique suivante : PS-MS à 
entre 27 à 29 élèves, GS-CP à 24 élèves, CE1-CM1 à 21 élèves, CE2 à 21 élèves et CM2 à 20 
élèves. 20 CM2 partiront au collège pour 16 arrivées en PS (estimation) et 1 arrivée en MS. Cette 
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répartition pédagogique permettra en outre d’éviter d’avoir un niveau sur 2 sites et d’avoir 2 classes à 
simple niveau. 
- Le directeur regrette que les chiffres donnés au mois de novembre par les mairies sur le nombre 
d’enfants nés en 2021 (futurs PS) pour la constitution de la carte scolaire soient si éloignés de la 
réalité à ce jour. 
- Avec la fermeture d’une classe, il est à prévoir des effectifs conséquents sur au moins une classe de 
maternelle le temps que les grosses cohortes d’élèves présentes actuellement en élémentaire (20 
CM2, 20 CM1, 21 CE1) partent au collège. 
- Sauf départ volontaire, l’équipe enseignante restera identique du fait du départ en retraite de Mme 
Rojot.  
- Les mairies souhaitant chacune conserver ses 3 classes sur leur site, la procédure prévoit que la 
décision reviendra au DASEN en cas de désaccord entre les mairies. Décision qui se fera en fonction 
de critères multiples (fluidité dans le parcours scolaires des élèves, projets pédagogiques, répartition 
géographique...). 
- Dans l’optique où la classe de CE1-CM1 devrait être sur Escolives, une communication rapide sera 
faite aux parents des élèves concernés (notamment pour les CM1 qui devraient redescendre sur 
Escolives). 
Une communication générale sera également faite courant juin auprès de tous les parents. 
 

3. Aménagements et investissements  
 
- En fonction du lieu de fermeture/maintien d’une 3ème classe, des aménagements devront être faits 
dans les écoles : réagencement des salles sur Coulanges ou Escolives, aménagement du dortoir sur 
Escolives...Ces points seront à l’ordre du jour du 3ème conseil d’école. 
- L’école remercie les agents techniques d’Escolives pour leurs petits travaux réalisés dans la classe 
des PS/MS durant les vacances ainsi que ceux sur Coulanges pour leur réactivité dans les demandes 
qui leur sont faites.   
- A noter : toujours pas d’alarme spécifique intrusion sur Escolives. Rappel de l’obligation 
réglementaire d’un tel dispositif. Dysfonctionnement de certains boitiers PPMS sur Coulanges : 
toujours en attente du réparateur. Problèmes récurrents de la chaudière cet hiver et nécessité de faire 
intervenir un professionnel pour le réglage du thermostat d’ambiance. 
 

4. Périscolaires  
 
- Dans le but de créer du lien entre le scolaire et le périscolaire, l’école demande la possibilité de faire 
créer le programme de la fête des écoles par le périscolaire.  
- L’école demande à nouveau la faisabilité d’un dispositif « aide aux devoirs » le soir (périscolaire ou 
autre structure) du fait de l’heure de fréquentation tardive de certains élèves.  
- Sur Escolives : le spectacle de zumba aura lieu le 2 juillet. Le projet yoga est en attente. Le lien avec 
l’EHPAD et l’IME est toujours en cours. Fréquentation de 50/60 enfants : 6 animateurs nécessaires le 
mercredi. 125 enfants accueillis pendant les vacances soit 88 familles. 
- Sur Coulanges : 1 nouvelle animatrice est arrivée (Elisa). La fréquentation reste constante : 5 le 
matin, 8/10 le soir, 53 en moyenne le midi. En lien avec les 30 min d’APQ, le périscolaire arrive à 
dégager 20 minutes d’activités sur le temps du midi. Un projet JO est en cours. Projet de rendre les 
enfants plus autonomes pour la rentrée 2024 dans le service à table sous la forme d’un self. 

 
 
5. Association des écoles 

 
Les ventes de sapins et fromages ont bien fonctionné et ont permis de dégager de beaux bénéfices. 
La boum en février a réuni beaucoup d’enfants : à renouveler. La chasse aux œufs sur Escolives aura 
lieu le jeudi 11 avril et le vendredi 12 avril sur Coulanges sous la forme d’une initiation au tir à l’arc. 
L’association aide au financement de la fresque murale sur Coulanges et aux tracés dans la cour sur 
Escolives. 
Un spectacle de clowns sera offert à tous les élèves le jeudi 6 juin. La conception d’un objet 
personnalisé sur le thème des JO en lien avec les enseignants sera proposée cette année. 
L’association émet l’idée d’organiser un barbecue le soir de la fête des écoles pour prolonger le 
moment festif. 
 
 

6. Questions diverses 
 
Aucune question n’a été présentée à l’équipe enseignante. 
 
Séance levée à 18h45. 
             Le président, 
         Stéphane Marandon  


